

Grenoble, le 26 octobre 2017

Exposition **500 ans de protestantisme à Grenoble**

Vernissage le 31 octobre à 18h
Exposition du 27 octobre au 17 novembre 2017
Hall d'honneur de l'hôtel de ville

En présence de **Martine Jullian**, Conseillère municipale déléguée au Patrimoine historique et à la Mémoire

Hall d'honneur
de l'hôtel de ville
Accès libre 9h - 18h (sauf jours fériés)

Du 27 octobre
au 17 novembre 2017



Comité grenoblois « Luther et les 500 ans de la Réforme »



Pour le 500^e anniversaire des thèses de Martin Luther qui révolutionnèrent la chrétienté en 1517, la Ville de Grenoble présente l'exposition *500 ans de protestantisme à Grenoble*.

L'occasion de revenir sur la naissance de ce mouvement religieux qui a engendré une culture minoritaire marquée par l'expérience de la persécution et l'importance donnée à la liberté de conscience et à l'instruction.

Grâce aux archives de la Ville et de la Bibliothèque d'Etudes et du Patrimoine, l'exposition dévoile les figures qui ont marqué le protestantisme grenoblois : le sanguinaire baron des Adrets, Lesdiguières le chef de guerre devenu pacificateur, Barnave le révolutionnaire, le pasteur Westphal, Juste parmi les nations et bien d'autres encore...

Comptant sur vous pour relayer l'information
Cordialement
Service presse – 04 76 76 39 21